

Rütli, 5 août 2007

Camarades !

J'aimerais d'abord féliciter les camarades patriotes pour leurs actions courageuses le 1 août 2007.

Début août 1291, nos ancêtres se sont réunis sur cette plaine sacrée, où nous nous rassemblons aujourd'hui. Ils y ont solennellement prêté serment en exprimant leur conviction patriotique éternelle dans ce sens: *Nous voulons nous soutenir les uns les autres et nous n'accepterons aucun juge dans nos vallées qui ne serait pas notre compatriote.*

Aujourd'hui, nous pensons à un événement historique décisif: la guerre du Sonderbund qui a soumis nos cantons à un pouvoir franc-maçon étatique et centralisé en 1848. Dès lors, ce pouvoir matérialiste et destructeur a bafoué et craché sur l'esprit du serment du Rütli et sur son symbole, notre drapeau.

Le 1^{er} août 2007, ce pouvoir dégénéré a fêté sur le Rütli la destruction du serment, destruction ayant engendré le chaos et la criminalité dans nos rues.

Ce même pouvoir a opéré la division de notre peuple, en ouvrant grandes les portes de la citadelle suisse, dernier refuge en Europe contre la tyrannie mondialiste, juridique, cosmopolite et sioniste.

Pour le futur, comme je l'ai déjà dit et comme je le redis aujourd'hui, notre combat spirituel nous demande de dénoncer cette idéologie totalitaire capitalo-marxiste et d'y résister, même si la tyrannie s'est déjà instaurée et, inévitablement mathématiquement, s'amplifiera jusqu'à son autodestruction.

Notre présence aujourd'hui est la preuve d'un renouveau dans l'esprit de l'unité indivisible et éternelle du ciel et de la terre, qui forme la base sacrée de notre peuple.

Philippe Brennenstuhl